

## Examen de septiembre

Para el examen de septiembre de Lógica Digital y Microprogramable una parte importante de la nota, tal como está plasmado en la programación y se explicó a principio de curso, serán unos ejercicios que tendrán que hacer durante el verano los alumnos que se vayan a presentar a la convocatoria de septiembre. La realización de estos ejercicios además de contar para nota es necesaria para la preparación del examen de problemas así como para la preparación del examen de prácticas.

Estos ejercicios los he mandado ya hace una semana por correo electrónico. Si algún alumno no los hubiera recibido deberá ponerse URGENTEMENTE en contacto conmigo a través de la dirección de correo electrónico: **fperal@iesmariamoliner.com**

Fernando Peral  
1 de julio de 2010